



彦根南ロータリークラブ

2010年7月27日(火曜日) VOL. 34 NO. 4 第1557回例会

「地域を育み、大陸をつなぐ」

R I 会長

レイ・クリンギンスミス

「ロータリーを良く学び、変化を知り、忘れたことを思い出そう」

R I 2650地区ガバナー

栗田 幸雄

「見直そう、明日に向けて」

彦根南ロータリークラブ会長

梅田 満壽雄

■認証

1978年6月15日

■例会日

毎週火曜日 12:30~13:30

■例会場

ビバシティーホール
滋賀県彦根市竹ヶ鼻町43-1

TEL 0749-27-5170

■事務局

〒522-0043
滋賀県彦根市小泉町160-4
TEL 0749-23-2102
FAX 0749-23-2108

■URL

<http://hikonominami-rc.com>
minamirc@oregano.ocn.ne.jp

■E-MAIL

会 副 会 長

会 長 エ レ ク

幹 会 会

S A

ク ラ ブ 会 員 担 当 理 事

ク ラ ブ 広 報 担 当 理 事

ク ラ ブ 管 理 運 営 担 当 理 事

奉 仕 プ ロ ジ ェ ク ト 担 当 理 事

国 際 奉 仕 担 当 理 事

長 長 ト

事 計

A

渡 松

廣 廣

瀬 櫻

大 木

脇 大

川 川

梅 田 満 壽 雄

酒 井 昭 郁 雄

野 児 島 郁 聰

法 村 泰 賢

渡 松 遺 賢

廣 廣 渡 賢

瀬 櫻 滋 武

木 櫻 滋 武

脇 大 滋 武

芳 川 滋 武



本日のプログラム

臨時総会・会計報告

皆出席お祝い

西村正司君	2年
木村光伸君	1年
上田健一郎君	1年



第22回彦根南RC杯ちびっ子野球大会
延期のお知らせ

7月25日(日)開催予定のちびっ子野球大会は8月14日(土)に変更となりました。13:00より彦根球場にて行われます。詳細は後日週報にてご案内させていただきます。

日本の秋 国際収穫祭

参加していただける方を募集しています

今年度、地区補助金クラブ事業「日本の秋 国際収穫祭」を企画させていただきました。

日本国民の主食であるお米の刈り取り等生産過程の体験と、各国の郷土料理講習・実演・試食、講演会等を通して留学生の方と子ども達の交流をはかり、日本文化を知っていただく予定です。

8月31日の例会変更とし、9月5日(日)に下記の通り開催させていただくこととなりました。メンバー各位のご協力と多くのご参加をお願い申し上げます。

ご参加頂ける子ども達や、留学生の方々も募集しておりますので、ご推薦がございましたら是非お願いいたします。

日 時 2010年9月5日(日) 9:00~15:00
場 所 滋賀県愛知郡愛荘町
農園・愛荘町市民センター



四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

プログラム

開会点鐘

ロータリーソング

「彦根南

ロータリーの歌」

ゲスト紹介

食事・自由歓談

会長の時間

各種お祝い

幹事報告

委員会報告

S A A の時間

ニコニコB O X

出席報告

例会タイム

閉会点鐘

本年度見直したいこと

「ロータリーとは？」

梅田満壽雄

本年度会長テーマとして「見直そう、明日に向けて」とさせていただき、自分自身の日頃の行動が、考え方方がこれでいいのだろうか？と自身に投げかけ、そのうえで今会長を仰せつかっているロータリークラブの現況はこれでいいのだろうかと、皆様と共に語り合えればと考えます。

この6月に初代会長が亡くなられましたが、一味違うロータリークラブ作りにチャーターメンバーの方々と一緒に頑張ってこられ、25年の長きにわたり全会員の例会出席率の100%を維持され、ロータリーの金看板である職業奉仕はもとより、青少年育成プログラムを大事にされてこられました。33年目の今年、先輩方が楽しみ、地域に貢献されてきたクラブの運営を任せられた今、初代のようにいきませんが、その当時の志を思い、「ロータリーとは？」と、皆様と共に考え、問答し、明日に向けてより楽しく、より大きな輪を作り、地域に奉仕できるクラブになればとおもいます。

季節の雑学ユウレ

「土用にうなぎを食べる習慣はいつから？」

今年の土用の丑の日は、昨日7月26日になります。土用の丑の日に滋養強壮のためにうなぎを食べるきっかけになったのは、日本初のキャンペーン広告という説が有名です。

広告主は、うなぎ屋、仕掛け人は江戸時代の博物学者として有名な平賀源内と言われています。うなぎ屋から売上向上の相談を受けた平賀源内が、「丑の日はうなぎで夏バテ防止」と広告し、評判になったようです。

そもそも当時、丑の日に「う」がつくものを食べると体によいという巷説があり、瓜やうどん、梅干しを食べる人もいました。そう考えると、うなぎも語呂が良かったわけです。また、平賀源内は科学者の観点から、夏場に不足しがちなビタミンを豊富に含むうなぎを推したとも言われています。

皆さんも丑の日にうなぎを食べ、夏バテ防止に努めてはいかがでしょうか。



8月3日

「安全管理」

自動車安全運転センター滋賀県事務所長 宮本幸二氏
プログラム委員会担当

前回例会報告

本日の例会タイムは、今年度各委員長の挨拶があり、高木会員増強委員長、西澤会員選考委員長、青山職業分類委員長、木村ロータリー情報(クラブ指導者)委員長、村上会報雑誌委員長、杉本広報委員長、北澤出席委員長、杉原親睦活動委員長、大塚プログラム委員長、菊川社会奉仕委員長、西村新世代委員長、奥山国際奉仕委員長、辻ロータリー財団委員長、一圓米山記念奨学会委員長の順で行われ、新しく委員長になられる方も多い中、各委員会の目標や新たな活動について述べられました。また梅田会長から9月の国際収穫祭に向けての説明もあり、ますます会員の皆様方のご協力をよろしくお願ひしたいと思います。



ニコニコBOX（合計24,000円 総計229,000円）

◇湖東ちびっ子野球大会多数の参加ありがとうございます・梅田君

◇ちびっ子野球大会、開会式沢山ご参加いただきありがとうございます・西村(正)君

◇第22回湖東ちびっ子野球開会式、新世代委員さんご苦労様です・児島君

◇17日のちびっ子野球大会開会式を風邪により欠席して申し訳ございませんでした。今後風邪に負けないように頑張ります・大脇君

◇松本君、公式戦初白星おめでとうございました・辻君

◇創立創業自祝・大照君

◇ポールハリスフェロー達成できて・西澤君

◇ポールハリスフェローをいただいた・杉本君

◇ちびっ子野球の開会式に出席できず申し訳ありませんでした・所君

◇ちびっ子野球、欠席失礼しました・奥山君

◇SAAのお許しをいただいた・宮川(孝)君

例会出席報告

	会員数	当日出席	メキヤップ	出席率
7月20日	62(17)	38(9)	5	92.86%
7月6日	62(17)	41(12)	4	98.28%

8月10日

納涼例会18:00～ 場所:やす井

親睦活動委員会担当